
 

発 言 通 告 書 
 

令和 6年 9月 11日 

松 山 市 議 会 議 長  原   俊 司  殿 

松 山 市 議 会 議 員  本 田   司 

次のとおり通告します。 
 

発言順位 ４ 受領日時 9月 11日 午後 1時 55分 1 枚中 1 枚目 

質問等の方式 一問一答方式  ・  一括方式 発言時間 約 30 分 

答弁を求める者 
･市長    ･教育長    ･選挙管理委員会委員長    ･公平委員会委員長 

･農業委員会会長    ･監査委員    ･公営企業管理者 

 

№ 件        名 発 言 の 要 旨 

1 NEXT GIGA に向けた取組について （１）タブレット端末は、適切なメンテナンスと保守が不可欠であり、故 

   障や不具合が生じた場合に迅速に対応できる体制が整っていること 

   は、教育の質を維持するために重要である。現在のタブレット端末 

   のメンテナンスや保守について問う。 

  （２）現在、タブレット端末はどのように活用されているのか。 

   また、タブレット端末の利用を促進するために行っている取組につ 

   いて問う。 

  （３）タブレット端末の導入から 3年以上が経過し、適切な入替えが必 

   要だと考える。1人 1台のタブレット端末について入替えを検討して 

   いるのか、今後の予定を問う。 

   

2 人口減少について （１）直近 3年間で本市の推計人口がどのように推移してきたか問う。 

   また、それぞれの年の出生数と死亡数を問う。 

  （２）これまで本市が実施してきた人口減少対策のうち、特に高齢の世 

   代の方に向けた取組を問う。 

  （３）子どもを含む若者が望むまちについて、どのような声があり、その 

   声をどのように反映していくのか問う。 

   

   

   

   

   

   

   

   

   

   

 


